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! ! ! !据新华社纽约 !"月 !! 日专

电（记者 黄继汇）科威特调低出
口亚洲的油价，全球原油供应充
裕，国际油价 !!日继续下跌，其中
纽约油价跌破 "# 美元大关，为
$##%年 &月以来低点。
科威特 !#日调低下月向亚洲

出口原油的价格，此前沙特阿拉伯
和伊拉克已下调了向亚洲出口原
油的售价。欧佩克 !!月 $&日宣布
维持日均 '###万桶的产量不变。
沙特石油大臣纳伊米 !#日说：“这
是市场，我在这里销售，为什么我
要减产？”分析人士认为，欧佩克拒
绝减产或导致油价进一步下跌。
美国能源信息局 !#日公布的

报告显示，上周美国原油产量升至
日均 %!$万桶，去年同期的产量为
日均 (#&万桶。美国能源信息局 %

日发布的报告指出，由于欧佩克不
减产，加上美国的原油产量大幅提
升，将纽约和布伦特 $#!)年的年
均价格预测目标大幅下调至 "$*&)

美元和 "(*#(美元。
截至当日收盘时，纽约商品交

易所 $#!)年 !月交货的轻质原油
期货价格下跌 #*%%美元，收于每
桶 )%*%)美元。$#!)年 !月交货的
伦敦布伦特原油期货价格下跌
#*)"美元，收于每桶 "'*"(美元。

! ! ! !新能源车销售趋热引发关注。数据显示，
比亚迪插电式混合动力车“秦”今年!+!#月
销量为!*!万台，尚未交付订单还有#*()万台。
仅上海，“秦”的销量接近)###台。
不过有些消费者为了获得免费牌照购买

“秦”，买后实际上当作普通汽油车使用，不用
电仍“喝油”。有专家指出，插电式混动背离了
国家发展新能源汽车的初衷，所以应该限制
其发展。车主为何用车不“插电”？新能源车推
广是否存在问题？

充电设施很不完善
没有数据显示有多少比亚迪“秦”的车主

不插电用车，但车主李明迪的经历颇具代表性。
“上海牌照太贵了，而且很难拍到。”他坦

言，免费牌照是他购买新能源车的最大动力。
“纯电动车开到一半没电了怎么办，我还是要
插电式混动放心点。”所谓插电式混合动力汽
车，其驱动原理、驱动单元与电动车相同，唯

一不同的是车上装备有发动机。比亚迪“秦”
的指导价是!(*%(万+$#*%(万元，扣除"*'$万
元的国家和地方补贴，车价不到!)万元，可获
免费沪牌，小李认为很划算。最难解决的是充
电问题。“小区物业不让装充电桩，说影响安
全，我也没有固定车位。”之前，他曾把车开到
工厂去充电，但来回近$公里，工业电价也不
便宜。加上最近油价下跌，小李便让汽车改喝
油。“我也不愿意把新能源车当作传统燃油车
使用，毕竟使用成本摆在那里。”
像小李一样的车主不在少数。以每辆车

每年行驶$万公里计算，如果传统燃油车百公
里油耗按(,算，油价按目前的&元-,算，一年
油费!*!$万元；而插电式混合动力车油耗相
比普通燃油车可减少&#.的燃油消耗，每年
可节省约&(##元。成本差谁都会算，但车主仍
选择把插电式混动车当作燃油车用，主要是
因为遇到了更现实的充电难题。

专家认为，没有充电桩，车就卖不动；车
不够多，充电桩则无利可图。要解决矛盾，短
期内要财政“用钱铺路”可能无法避免，但还
必须设计合理的成本共担、利益共享机制。

插电式混动只是过渡
从节能、环保的角度考虑，插电混动确实

让人纠结。纯电动更环保，但充电配套设施进
展缓慢，纯电动车的销量不佳。不少车企研发
插电混动，旨在把新能源汽车的市场先培育
起来。
即便比亚迪的插电混动卖得红火，高层

仍反复强调，这只是过渡产品。有专家表示，
要认清插电式混动是过渡性技术，准许在政
策的背景下存在多路线发展，纯电动汽车才
是国家新能源汽车战略发展的方向。

随着我国补贴政策实行退坡机制，到
$#!(年中国新能源汽车市场将失去补贴优
势，这对于与国外车企有技术差距的中国汽
车产业来说，时间紧迫。争论插电混动是否是
发展方向，毫无意义。更重要的是车企间要停
止内讧，形成合力。目前一些地方政府在推广
新能源汽车过程中仍存在地方保护，比如一
些地方鼓励纯电动路线、限制插电式混合动
力汽车发展，是地方保护的一种体现。

本报记者 叶薇

插电式混动车仍!喝油"#

!!!比亚迪"秦#热销引发争议背后

!案情警示"

! ! ! !非法期货活动之所以得逞，在于
其利用投资者的侥幸心理和欠缺的
投资理财知识。市场监管部门提醒有
关投资者注意以下几点：

! 要核实相关机构的经营资质!

设立期货公司"须经国务院期货监督管

理机构批准!

! 要了解期货投资的风险! 期货

投资的风险本身就比股票投资大"正规

期货交易的保证金收取有严格规定"门

槛较高#而非法期货投资采用极低保证

金比例吸引投资者"其蕴藏的风险更是

高于正规期货投资!

! 要正视涉外期货投资维权问

题! 由于涉及境外"而期货交易过程又

由所谓外资代表处一手操控"监管部门

查证起来相当困难!资金一旦转移至境

外"即便犯罪嫌疑人被抓获"投资款项

亦很难予以追回!

! 要识别非法期货交易的资金交

付特点!犯罪嫌疑人会编织种种理由要

求投资者将保证金存入私人账户"广大

投资者切勿上当!

金蓉

境外期货高风险
谨防山寨公司骗

! ! ! !涉案人李某以香港恒生指数期货为噱

头! 精心编织了一个$低门槛%高收益&境外

期货理财陷阱'

首先是虚张声势! 李某自称是香港某投

资有限公司(并无香港期货业务牌照)的代理

商" 并租用上海市某高档办公楼作为经营场

所"让投资者误以为公司实力雄厚*再次是提

供$贴心&服务* 他让员工大肆鼓吹股指期货

的赚钱效应"派人上门签定合同"由专人$免

费&提供指导"费尽心机来打消投资者的各种

顾虑*最后是施以蝇头小利*他设立其全程控

制的股指期货交易网站" 先指使员工指导投

资者买卖期货赚点微利" 以后逐步让投资者

加大筹码"直至保证金损失殆尽*
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金融法谭
市金融办 上海银监局
上海证监局 上海保监局
市公安局经侦总队

联合推出

! ! ! !本报讯（记者 许超声）今年 !!月 !"日
退市新规实施后，为充分进行风险揭示，保护
投资者利益，上海证券交易所《股票上市规
则》规定被立案调查的上市公司每月作一次
风险提示。今天，!#多家被立案稽查的沪市公
司对外发布退市风险提示公告。

作为退市改革的一大亮点，监管层将欺
诈发行和重大信息披露违法纳入退市情形。
由于重大违法具有不可预测性，上市公司可
能“突然死亡”，投资者遇上“黑天鹅”的概率

加大。重大违法公司通常历经较长时间的调
查，公司的退市进程取决于立案稽查进展。根
据规则，调查结果和处理方式一旦明确，则距
公司暂停上市和终止上市的时间间隔较短，
投资者可能来不及反应，遭遇“突然死亡”。

上证所提醒投资者应关注相关公告，充
分了解公司可能的退市风险，谨慎判断，理性
投资。为落实退市新规，上证所近期组织排查
了处于立案稽查进程的公司情况，要求它们
及时作出风险提示。初步统计，目前上证所约

有 $#家公司处于立案稽查阶段，后续还有部
分公司将发布风险提示公告。

!$月 %日，沪市公司博元投资就其立案
稽查进展发布了风险提示公告。公告显示，广
东证监局在立案稽查过程中，发现该公司存
在财务信息虚假记载，涉及金额数十亿元。公
司因涉嫌重大信息披露违法行为，可能会依
法受到行政或刑事责任追究。

权威人士分析指出，该公司信息披露违
规情形较明确，接下来被暂停上市的可能性
较高。根据退市新规，暂停上市一年内，所涉
违法行为不能全面纠正的，公司将可能被终
止上市，投资者应高度警惕。这意味着博元投
资可能成为退市新规颁布后第一家因涉嫌重
大违法行为被暂停并可能终止上市的公司。

多家污点公司警示退市风险
博元投资或成首家因重大违法退市公司

! ! ! !本报讯（记者 谈璎）昨天，上海银行、上海环境能源交易所
签署碳金融战略合作协议，并与上海宝碳新能源环保科技有限
公司签署国内首单 //01 (中国核证自愿减排量) 质押贷款协
议。通过在上海环境能源交易所质押国家发改委签发的 //01，
上海银行为上海宝碳提供 )##万元质押贷款，该笔业务单纯以
//01作为质押担保，无其他抵押担保条件。
在上海银行与上海环境能源交易所战略合作协议中，上海

银行承诺，将在未来三年为上海环境能源交易所客户提供 '#亿
碳金融服务。上海银行副行长贺青表示，//01作为我国碳交易
的新生事物，不仅是碳配额交易的重要补充和活跃市场的重要
因素，而且对构建全国统一的碳交易市场、完善碳资产定价机制
具有重要的意义。上海银行 //01质押贷款业务与上海环境能
源交易所合作，通过制定完善的业务流程和制度，解决了签发后
//01的质押问题，降低中小企业特别是轻资产特征明显的碳
交易公司的授信门槛，有效盘活了企业所持的碳资产。

国内首单核证减排
质押贷款发放

!!月证券交易
印花税增长 !#"倍

! ! ! !本报讯（记者 连建明）财政部昨天发
布了今年 !!月财政收支数据，!!月份，全
国财政收入 %%)'亿元，比去年同月增加
($(亿元，增长 %*!.。

!!月中央财政收入增幅继续回升，主
要是部分金融机构上缴中央财政的国有资
本经营收入增加，以及前期出口退税进度
较快、本月出口退税相应减少。

值得一提的是，!!月证券交易印花税
((亿元，同比增长 !*$倍。主要是近期股市
成交量大幅增长。
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